

Sección Página 18.01.2009 **Estados** 16

Se duplica turismo en el Nevado de Toluca

Activan 3 estados alerta por nevad

> Advierte Marina heladas severas: reportan -3 grados en Querétaro

Arturo Espinosa, Fernando Panlagua v Julio Ramírez

Las nevadas registradas en el Cofre de Perote, Veracruz; el Nevado de Toluca, Estado de México, y el Nevado de Colima, en Jalisco, atrajeron más visitantes de lo habitual, por lo que se activaron operativos preventivos para proteger a los turistas.

Mientras la Secretaría de Marina alertó ayer por el ingreso del frente frío 25 que se acerca por el Golfo de México y en Querétaro se padecían temperaturas de hasta tres grados bajo cero, en otros sitio el frío fue motivo de diversión.

Y es que, en el Estado de México, la primera nevada de este año atrajo más visitantes al Nevado de Toluca.

De acuerdo con estimaciones de la Agencia de Seguridad Estatal (ASE), en cada uno de los días de fin de semana llegan entre 600 y 700 personas, pero ayer arribaron alrededor de 2 mil.

Aunque fue una nevada tranquila, la nieve llegó hasta los 30 centímetros de grueso en la parte del cráter, aunque no llegó al llamado Parque de los Venados ni al poblado de Raíces.

"Cayó poca nieve, pero la suficiente para que mis nietas la disfrutaran, nos venimos desde temprano y es un paisaje maravilloso", comentó Beatriz Martínez.

Pese al frío, los visitantes hicieron de todo: hubo desde quienes hicieron muñecos de nieve en sus autos, hasta los que se deslizaron con tablas de surf.

que estuvo Îloviendo durante dos días sabía que encontraría nieve, me vine con mi tabla de surf y no me equivoqué", señaló Rolando Naranjo, quien llevó a sus hijas a la nieve.

En Jalisco, se registró una ligera nevada en torno al pico del Nevado de Colima, fenómeno que se extendió desde el lugar conocido como La Joya, hasta la punta del coloso.

Ante la previsión del arribo de visitantes, se puso en marcha un operativo preventivo en el Parque Nacional en el cual participan 30 oficiales operativos de la Unidad Estatal de Protección Civil y Bomberos.

Los agentes recomendaron a los visitantes respetar los horarios de ascenso y descenso para evitar riesgos.

En Veracruz, la Secretaría de Protección Civil estatal informó que el nuevo frente frío afectaría principalmente el norte del estado.

La dependencia reportó que ayer se registró un marcado descenso de temperaturas con algunas nieblas y

lloviznas, así como heladas severas en partes altas de los municipios de la región del Valle y el Cofre de Perote donde se registraron nevadas.

La dependencia estatal indicó que mantiene activo el alertamiento preventivo para 141 municipios con la finalidad de que las Direcciones Municipales de Protección Civil refuercen sus medidas preventivas en zona vulnerables.

En tanto, la Secretaría de Marina alertó ayer en su pronóstico por el ingreso del frente frío 25 que se acerca por el Golfo de México.

La Marina recomendó extremar precauciones frente a la costa de Quintana Roo, así como poner atención a la lluvia que se presentará en Tamaulipas, Veracruz y Tabasco.

La afluencia de humedad del

Continúa en siguiente hoja

'Sabía que había nieve, cuando vi Océano Pacífico ocasionará cielo medio nublado con probabilidad de luvias ligeras en Jalisco, Michoacán y Guerrero.

El pronóstico de la Secretaría de Marina alertó a la población del Istmo de Tehuantepec debido a los fuertes vientos.

En Querétaro, por segundo día consecutivo se reportaron temperaturas por debajo de cero, ahora en el municipio de Pinal de Amoles, ubicado en la Sierra Gorda del Estado.

Hasta los huesos...

Este domingo entra sobre Chihuahua, Coahuila v Nuevo León, el frente frío número 25.

- > Mantendrá temperaturas bajas en el Noroeste, Norte y Noreste del País.
- Es posible que a partir del día 19 genere efecto de Norte moderado a débil en el Golfo de México.

Potencial de condición invernal



Fuente: Servicio Meteorológico Naciona



Página 1 de 71340.00 \$ 7° Tam: 820 cm2 PJUAREZ



Fecha Sección Página 18.01.2009 Estados 16



La masa de aire frío que se mantiene sobre la mayor parte del País provocó ayer lluvias en Villahermosa, Tabasco.



> Ante la previsión del arribo de visitantes, en el Parque Nacional Nevado de Colima, Protección Civil activó un operativo de prevención.

TOLUCA



AVALANCHA. En el Estado de México, la primera nevada de este año atrajo a unos 2 mil visitantes al Nevado de Toluca; habitualmente, cada fin de semana llegan a este sitio entre 600 y 700 personas.

Página 2 de 2